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  Santano pide Oregi una respuesta sobre su asistencia a la
reunión del TAV
    
    -    
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  El alcalde, José Antonio Santano, solicitó ayer a la la consejera del Medio Ambiente y Política
Territorial del Gobierno Vasco, Ana Oregi, una respuesta a la carta enviada en agosto, en la
que manifestaba su interés en asistir a la reunión sobre el TAV que tendrá lugar este mes en
Madrid. En la misma estarán el ministerio de Fomento, el Gobierno Vasco y los alcaldes de las
tres capitales vascas, para abordar la entrada del Tren de Alta Velocidad en Euskadi.     Sant
ano afirmó que «entiendo que a esa reunión tienen que asistir los alcaldes de las cuatro
ciudades vascas que firmaron el protocolo ferroviario: las tres capitales e Irun. Me resulta muy
complicado entender por qué a esta primera reunión la consejera lleva solo a los alcaldes de
las capitales. Entiendo que el argumento no será que son todos del mismo color político, pero
da la impresión de que no hay otro». El alcalde argumentó que «para defender los intereses de
Irun debo estar presente en esa reunión», cuestión que planteó por carta a Ana Oregi «y sigo a
la espera de una contestación que aún no he recibido. Espero que la consejera pueda atender
esta petición», concluyó.
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